

Mise à jour sur la négociation à la table centrale de soutien

OSSTF/FEESO a rencontré aujourd'hui des représentants du gouvernement et du Conseil des associations d'employeurs (CAE) à la table centrale de négociation du personnel de soutien.

En avant-midi, OSSTF/FEESO et l'équipe de gestion se sont rencontrés pendant environ sept minutes. L'objectif était de permettre au médiateur d'établir le processus pour aller de l'avant.

Tôt cet après-midi, les médias ont publié une nouvelle de dernière heure concernant une fuite des résultats de la « plus grande consultation sur l'éducation dans l'histoire de la province » mené par le gouvernement Ford que ce dernier refusait catégoriquement de divulguer. Ces résultats démontrent clairement que les parents rejettent massivement l'augmentation des effectifs de classe et s'opposent à l'apprentissage électronique obligatoire.

Comme mentionné dans le Bulletin de négociation numéro 26, OSSTF/FEESO a demandé, le 15 novembre, des données connexes au processus d'arbitrage des griefs et aux congés non rémunérés volontaires à court terme, dans le but de discuter des économies potentielles.

OSSTF/FEESO a réitéré cette demande de données le 20 novembre. Aujourd'hui, OSSTF/FEESO a de nouveau répété sa demande par l'entremise du médiateur et a obtenu certaines données, mais pas toutes, en fin d'après-midi.

Les négociations à la table centrale du personnel de soutien doivent reprendre le mardi 3 décembre.

Le site Web BargainingForEducation.ca sera mis à jour avec de plus amples renseignements dans les 48 heures.

Consultez fréquemment la section maFEESO sur le site Web d'OSSTF/FEESO pour des renseignements à jour.